



進路学習会

6月12日（月）、進路学習会が行われました。今回は、今年の3月に卒業した先輩方の現在の様子を撮影したビデオ上映会です。身近な先輩方の意見ということもあり、真剣に鑑賞していました。終盤には石巻NOTEの今井様、小野寺様の紹介がありました。今年度から始まった、ステップアップインターンシップなど進路に関する様々な活動をサポートしてくれます。よろしくお願い致します。



Point !

- 欠席を少なくする。
- 取れる資格は取っておく。
- オープンキャンパスや学校公開は積極的に参加する。
- 勉強が一気に難しくなるので、高校時代に基礎をしっかりと勉強しておく

耕人塾・開講

6月17日（土）、耕人塾の開講式が行われました。耕人塾は、石巻専修大学、人間学部教授・木村民男先生の下、ボランティア活動を中心に行われている講座です。飯野川校では、活動状況に応じて、単位として認定されることもあり、今年も三修制希望の生徒たちが参加しました。



石巻駅前の早朝ゴミ拾い

販売実習

6月20日（火）、販売実習を行いました。場所は仙台、一番町のアーケード街での実施でした。今回も桃生町の（株）大沼製菓さんのご協力の下、お団子や大福を販売しました。通行する方々への呼びかけや、訪れた方々への商品紹介、商品の受け渡しなど、熱心に対応していました。



職員の紹介 その4

☆阿部 理恵先生☆

「うさぎ年生まれの双子座、B型です。登米市出身です。2歳の娘と夫の3人家族です。毎日、ドタバタ生活しています。養護教諭の星先生の産休代替として、4月25日からお世話になっています。少しでも、みなさんの力になれば嬉しいです。どうぞよろしくお願い致します。」とコメントを頂きました。

